

Fecha: 19-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: ¡Al fin!: San Marcos de Arica defendió la victoria en casa

Pág.: 11

Cm2: 415,5

VPE: \$ 676.051

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

¡Al fin!: San Marcos de Arica defendió la victoria en casa

Dos errores de Sáez que le costaron caro a Deportes Recoleta, permitieron el 2-1 para los Bravos, obras de Arguinarena y Guerreño. Hoy por hoy, la Celeste mantiene la liguilla.

AGENCIAUNO



GUERREÑO, SUMÓ SU SEGUNDO GOL DESDE QUE LLEGÓ A LA TIENDA ARIQUEÑA. POSTERIOR, A LOS 83' SALIÓ E INGRESÓ AYALA POR ÉL.

Deportes
La Estrella

SUSTITUCIONES Y AMARILLAS

La primera modificación estuvo a cargo de Fabián Rosales por D'Hidier Pereira (46'), Bairon Monroy por Matías Zamora (38'), e Ignacio Ayala por Gustavo Guerreño (83'). Las amarillas llegaron a Pereira (39'), Guerreño (54'), DT. Germán Cavalieri (62'), Guerra (79'), y Fariás (79').

SE MANTUVO EN CASA

Los Bravos, que venían de una dura derrota por la cuenta mínima en el Estadio Municipal Joaquín Muñoz frente Deportes Santa Cruz, acumulaban como antesala al vital duelo de ayer, tres partidos sin victoria en condición de local, la suma de solo nueve puntos en el Mundialista, y el registro de un solo triunfo en la segunda rueda con un 30% crecimiento; sin embargo, cambiando la tónica, pero no la llegada de gol del rival al término del encuentro, esta vez comenzó ganando por un penal que llegó al 1', tras el error del arquero Sáez sobre Guerreño, donde Mikel Arguinarena a los 2' aprovechó la instancia y pateó la esférica pegada al segundo palo, abriendo el

marcador para el local. Gol se enmarca en el tercero por parte de Arguinarena, quien al igual que Augusto Barrios, lleva más goles por la tienda, posterior a la salida de Camarda y Donadell.

En el desarrollo, jugadores como Pereira, Fariás, Zamora y su chilena que casi termina en gol, Rojas y Viveros buscaron sus propios espacios, bloquearon y tuvieron un 41% de efectividad de pases, a diferencia de los Recoletanos que con un 59% de posesión del balón, no pudieron acercarse a la portería de Temperini. Desde su vereda, el meta local logró detener alrededor de cinco balones peligrosos, más de alguno de Servetti, mientras que Sáez, no pudo exhibir lo mis-

mo.

Más adelante, en un robo del balón por parte de Rivera en área Sanmarquina, la tiró por aire a Guerreño; y Sáez, de tan solo 18 años, se equivocaría con los pies frente al paraguayo, para dejar la pelota rebotando y que el "35" aumente el resultado para la Celeste a los 32'. Este último por parte de Guerreño, sería el segundo gol desde su ingreso al elenco del Santo, sumado a la anotación frente a 11 de Septiembre por Copa Chile. Primer tiempo, finalizó a los 45+3' con un 2-0 parcial.

La segunda tanda, tuvo de todo; hasta +9' de alargue, y una jugada que no pasó desapercibida justo al final del partido, donde los capitalinos descontaron a cargo de Camilo Ponce (89'), dejando el marcador 2-1 a favor de Arica.

Por ahora, Los Bravos se quedaron en una sexta posición con 31 puntos, siendo su próximo desafío de visita frente a Rangers el próximo sábado. 🇨🇱

Presentándose en el cotejo en una décima posición del tablero de la Primera B; y con una inesperada baja por parte médico de los jugadores Augusto Barrios, y Daniel Vicencio por cuadro viral, San Marcos de Arica, dio la vuelta al destino haciendo localía y se quedó con el duelo ante el Club de Deportes Recoleta, por un 2-1, encuentro válido por la fecha N°22 del Campeonato Ascenso Clínicas Achs de Salud.

Convocando a 842 hinchas al interior del Mundialista y con el juez principal a cargo de Claudio Díaz y Jorge Osses, como cuarto juez; los once elegidos por el DT. Germán Cavalieri fueron Temperini, Viveros, Arguinarena, Guerra, Fariás, Rojas, Báez (C), Pereira, Guerreño, Rivera y Zamora, y los suplentes a cargo de Abarca, Ayala, Godoy, Monroy, Medina, Rosales, y González.